
平成２３年度 利用者会議報告

 要　　望  対　　応
机・いすが傷んでいるので、かえてほしい。 市に要望しています。

陶芸用の電動ろくろ、スポイトが欲しい。 検討します。

卓球マシンを改修して欲しい。 検討します。

体育館床の視覚障害者テニス用白ラインが、一
般テニス用の白ラインと混同するので、色を変
えることはできないでしょうか。

視覚障害者の方と相談し、対応します。

絵画教室の際に、創作研修室を使用させて欲し
い。

現在、他団体が使用中なので、調整・交渉します。

トイレのメロディ装置を、音が自動で消えるも
のにして欲しい。

設置当時は予算が無かったので、今の形式のもとにな
りました。今後、対応を考えます。

車いすでの食事の際、ロビーの机は低くて使い
づらいので、変えて欲しい。 ロビーの机・椅子については、要望がたいへん多いの

で優先して改善を考えます。ロビーの椅子が立ち上がりづらく、また破れて
いるので変えて欲しい。

創作研修室の机の背が高いので、車いすの人専
用の創作台が欲しい。

検討中です。

洋式トイレの便座を、高いものにして欲しい。 当事者の方の意見を詳しくお聞きして、検討します。

職員の挨拶・接遇態度を改善して欲しい。 心がけます。

公園中央の道にも横断歩道が欲しい。 23年度内に工事着工します。

陶芸専用の部屋が欲しい。 部屋数には限りがありますので、ご理解ください。

キッズルームが欲しい。 １階児童保育室をご利用ください。

プロジェクターを買って欲しい。 検討します。

パーテーションを買って欲しい。 優先して検討します。

パイプ椅子が歪んでいるので変えて欲しい。 歪んでいる時は修理しますので、申し出てください。

自動販売機に、点字リストを取り付けて欲し
い。

視覚障害者グループ「ビギン」が、ボランティアで取
り付けてくれました。

 バスケットボール用ネット・得点板が欲しい。  検討します。

　

http://hosyoren.jp/sakurapia/sub3.html



